

8. ECDC-Kongress in Zagreb / Kroatien

Am Abend des 6. Juni 2007 fanden sich die Delegierten der Mitgliedsländer im Hotel International in Zagreb ein, wo wir von Frau Ivana Bakal, Organisatorin des veranstaltenden Kroatischen Dalmatiner Club Atila Dubac, begrüßt wurden. Gemeinsam nahmen wir das Abendessen ein hatten anschließend Gelegenheit uns auszutauschen.

Der nächste Tag galt zur Gänze der für unsere Organisation wichtigen Berichte, Neuvorstellungen, Wahlen und Abstimmungen und den Fachvorträgen.

Die Delegierten und Beisitzer der jeweiligen Mitglieder-Vereine stellten sich vor. Anwesend waren: Schweden / Ake Cronander, Norwegen / Tyge Greibrokk, Helle Høie, Dänemark / Sören Jacobsen, Finnland / Sanna Heikkinen, Jonna Niemenperä, Belgien / Liliane de Ridder-Onghena, Frans de Ridder, Frankreich / Sally Ann Clegg, Niederlande / Annemiek Morgans, Rhys Morgans, Erna Kuipers, Deutschland: Deutscher Dalmatiner Club (DDC) von 1920 / Herbert Nagel, Alfred Ronneburg, Club für Dalmatinerfreunde (CDF) / Gerhard Herbst, Jörg Haessler, Helge Hilpert, Österreich / Ursula Voitle, Tryn-E. Borckenstein-Quirini, Italien: Club Amici Dalmata / Pia Pederini, Tschechien / Katerina Malovic, Kroatien: Dalmatian Club – Atila Dubac / Mijo Fury, Kennel Club, Ivana Bakal, England / Nina Fleming.

Es folgten die ausführlichen Berichte des Präsidenten F. de Ridder, der Sekretärin A. Morgans, des Schatzmeisters A. Ronneburg, des Gesundheits- und Zucht Komitees T. Greibrokk, des Richter Komitees A. Kronander und des Webmasters, für den Zeitraum 2005 bis 2007.

Mitglieder Angelegenheiten:

Im Beobachtungsstatus und um Aufnahme bemüht waren:

Der Kroatische Dalmatinerverein „HKPDP - Dalminac“, vertreten durch Stipe Gorenjak und Zeljka Halper Drazik

und der Ungarische Dalmatiner Verein, vertreten durch Tibor Takacs, Zoltan Bakonyi und Robert Fejer.

Beide Vereine wurden in die ECDC Organisation aufgenommen.

Neu beworben hat sich der „Club Dalmata de Cuba“.

Durch die Aufnahme dieses außereuropäischen Vereins wird unsere ECDC international und wir werden als eigene Institution von der FCI anerkannt. Somit können wir direkt mit der FCI Kontakt pflegen und was unserem Standard betrifft mehr Einfluss nehmen. Bis dato musste jede Anfrage z.B. eine Bitte um Ergänzung, Änderung über den landeseigenen Dachverband, für uns also den ÖKV, eingereicht werden Ein paar wenige aber doch notwendige Statutenänderungen wurden vorgenommen.

Aufgrund unserer in Zukunft internationalen Vereinigung, ist es notwendig geworden unseren Namen zu ändern.

Die ECDC trägt nun den Namen „WAFDAL“ (World Assosioton für Dalmatiner)

Wahlen:

Die bisherigen Funktionsträger wurden in ihren Ämtern bestätigt.

2009 findet die nächste Versammlung in OSLO statt.

Weiters wurde beschlossen den darauf folgenden Kongress, im Jahr 2011 in den Niederlanden abzuhalten.

Am Nachmittag brachten uns Vertreter aus Estland, Neuseeland, Russland und Australien ihre Vorstellungen des Dalmatinerstandards und der jeweiligen Zuchtziele zur Kenntnis.

Einen sehr interessanten, gut dokumentierten Vortrag, hat uns der auch in Österreich nicht unbekannt Kroatische Dalmatiner Richter Boris Spoljaric, über den Ursprung der Dalmatiner rasse in Kroatien, gehalten.

Für Sie dabei gewesen als Delegierte:
Ursula Voitle